

LA CALERA EN LA NOTICIA

CABALLO SUELTO EN RUTA 5 NORTE MURIÓ TRAS SER ATROPELLADO POR CAMIONERO

La irresponsabilidad del hombre nuevamente provocó un accidente en la carretera, donde un animal sufrió las mayores consecuencias. Y es que, lamentablemente, es común ver caballos circulando por la calle, situación que reviste un peligro para ellos como también para los conductores. En esta ocasión, la noche del miércoles 26 de junio, el conductor de un camión -que viajaba en dirección sur a la altura de Sopraval (kilómetro 112)- colisionó con uno de los equinos que ingresaron a las vías, impacto que causó heridas mortales en el animal y serios daños en la carrocería del vehículo.

ENORME ÁRBOL CAYÓ DESDE EL CERRO Y DEJÓ SIN LUZ A CIENTOS DE FAMILIAS

Un enorme eucaliptus, al parecer complicado en sus bases por la acción de las recientes lluvias, se precipitó desde un costado del cerro La Calera sobre la Avenida Santo Alberto Hurtado, la madrugada del miércoles, provocando un corte del suministro eléctrico que afectó a las poblaciones cercanas. El árbol, de imponente altura, debió ser cortado rápidamente por funcionarios del área operativa del municipio, para evitar problemas en uno de los ingresos a la ciudad. También se revisó la condición de otras especies para prever una nueva caída desde el cerro, el cual también quedó con algunos problemas tras las lluvias.

COMERCIO ABRIRÁ “COMO DIA DOMINGO” MAÑANA SÁBADO FESTIVO

Aunque mañana sábado es festivo, debido a la celebración religiosa católica de San Pedro y San Pablo, el comercio calerano -en su mayoría- atenderá como si fuera una jornada de día domingo, debido a las bajas ventas que han tenido producto de los días de lluvias de las últimas semanas.